
智行理财网
比特币分叉后怎么走？比特币分叉后怎么走交易

今天给各位分享比特币分叉后怎么走的知识，其中也会对比特币分叉后怎么走交易
进行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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比特币的分叉币是怎么回事？以后如果分叉出来很多币了，怎么办？

这是我之前写的文章，贴出来回答你的问题

-------正文分割线-------

有关比特币分叉的5个小知识

文|@史中From浅黑科技

新闻：2017年8月1日，由ViaBTC（微比特）领导的矿工团体可能会创建一个比特
币分叉——BitcoinCash（BCC）。

咳咳……为了解答幺哥的满腔问号，今天史中老湿决定来说说到底什么是比特币分
叉。

Let‘sRock

1.比特币和“过家家”道理差不多

为啥熊孩子连毛爷爷都敢撕，因为他还不知道这东西“有价值”。

所以，一种货币不是天生就有价值，而是是很多人相信它有价值的时候才会有价值
。所谓“信则有”。

用高大上的概念来说，这叫“共识机制”；用普通人的话来说，这叫“过家家”。
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比特币是数字货币，所以它怎么发行，发多少，是靠一堆天书一样的代码程序维持
的。

过家家里的“爸爸”（比特币核心组），就是负责给大家生产比特币；

“孩子们”（用户）负责把家里的人民币偷出来，换成过家家的比特币，然后相互
买东西；

“叔叔们”（比特币矿工）拿着小本，负责给“孩子们”相互转比特币记账。

本来相安无事，大家玩得很快乐，但是加入的小朋友越来越多，大家排队等着叔叔
记账，队都排到了院子外面。

爸爸和叔叔们商量：这样不行，我们要升级一下游戏规则，让记账变得快点。

这时候，两拨人打起来了。

爸爸说，要这样升级，叔叔们说，要那样升级。

一群手里拿着比特币的孩子们一边吃瓜一边看着。

爸爸和叔叔们打得不可开交，已经在泥里撕起来了。这一打就是半天，太阳快落山
了。有的小孩子觉得好无聊，把手里的比特币卖给了其他小朋友，拿着之前的人民
币回家吃饭了。

这就是7月中旬比特币的“惊天大跌”，最低到了13000元左右一个。

2.比特币分叉就是“不带你玩”

打了半天，爸爸和叔叔们一看很多小朋友都走了，再打下去都没人玩了，还升级个
屁。于是决定握手言和，统一了一种玩法。

这个时候，刚走没多远的熊孩子们看到他们握手言和了，于是纷纷决定回来继续玩
。

但是，孩子们发现，大多数叔叔都同意了爸爸的玩法，只有一位V叔叔死犟死犟的
，就是要按照自己的玩法来玩。

不过这好办，爸爸和叔叔一致同意——不带你玩了。
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这下V叔叔可生气了，他跑到旁边，对小朋友们大喊：

“你们不带我玩，我自己玩！你们叫比特币（BTC），那我叫比特票（BCC）！你
们有谁要跟我来玩吗？

他喊完，小朋友们无动于衷。

3.分叉后，小朋友的比特币变成了两份！

看到小朋友无动于衷，V叔叔急中生智，又喊道：

我刚才帮你们记账，你们谁手里有多少比特币我都在本子上记着呢！现在我在这里
做“爸爸”，可以说了算。

你们原来有多少比特币，就能在我这里免费领多少比特票，今晚八点，新的过家家
就正式启动！

小朋友们一听，还有这种好事？原来我有一个比特币，现在我一下子就有了一个比
特币和一个比特票。白给我，当然是选择原谅他了~

于是有的小朋友决定，去比特票那玩一下。不过，那边看起来好简陋，这边法拉利
，那边玩具车，所以还是有点犹豫。。。

说到这里，小朋友们想起了去年另一波过家家的故事，陷入了深深的回忆：

2016年，很多小朋友玩一种叫做“以太坊”的过家家游戏，同样叔叔们和爸爸打
起来了。那次打架比这次比特币打架还厉害。

以太坊

好几个叔叔赌气不玩了，于是在旁边另起炉灶。因为这几个叔叔还挺有人气，所以
瞬间走带走了十分之一的小朋友加入新的游戏——“以太经典”。

以太经典

所以，原本一个好好的过家家，一下子变成了两家。原来的以太坊，因为玩的人瞬
间变少，价格也跌了不少。而新的以太经典，因为有原来的十分之一人玩，竟然可
以卖到以太坊的十分之一。
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于是大家都很高兴。原来手里有以太坊的小朋友，现在又白得了以太经典，而且两
种货币还都挺值钱。于是，两群孩子又欢乐地过家家了。

分“叉”

想到这里，手里拿着比特币的小朋友也乐开了花。

他们期待着今天晚上，也就是2017年8月1日晚上8:00，新的比特票（BCC）能够
带来意外之财呢。

你看，在微比特的网站上，已经有人开始买卖即将诞生的BCC啦，2000多一个呢
！

4.比特币值多少钱，和多少人玩“过家家”有关

如果你愿意开脑洞，其实人民币也是一种过家家。

只不过这是十三亿人，甚至70亿人一起过家家。

怎么说呢，央行爸爸发行了人民币，然后说，这个钱可以用来换东西，大家都来用
吧。于是，我们为之疯狂了。

但说到底，这些纸片既不能吃也不能穿，它之所以有价值，完全是因为我们相信。

一个有十三亿人相信的货币，是非常稳定的，也是非常有价值的。

而比特币也是同样的道理。

目前持有数字货币的人在全球大概有2000万人。也就是说，有2000万人都在玩这
一类过家家游戏。当然有人同时玩好几种，比如以太坊、量子链、狗狗币、小蚁币
什么的。

在刚才的比特币过家家游戏里，你有没有注意到。一旦小朋友们都不玩了，比特币
就会瞬间贬值。

这就好像你家门口的小卖部，突然告诉你他不收人民币了一样。你会瞬间觉得自己
手里的人民币好像没有那么好用没有那么值钱了。

而只要这个过家家一直有人玩，并且人数还在壮大，记账的叔叔就会越来越多，因
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为他们每记一笔账，会拿到一点点手续费，所以玩的小朋友越多，他们收的手续费
就越多。看到这个事情有利可图，就会有更多叔叔加入。

（说句题外话，并不是谁都能当叔叔，你得特别聪明，爸爸出一道很难的算数题，
你第一个答对，才能有资格记账，这就是所谓的挖矿。当然，这些数学题太难了，
靠心算肯定没戏，你需要去买很贵很贵的计算机才能最快算出来。所以挖矿的叔叔
家里都不差钱哦。。。）

5.今天晚上比特币分叉后，很可能更值钱

好了，所有的小朋友已经在板凳上做好了，准备等今晚8:00看V叔叔那边的比特票
能不能玩起来~

不过，怎么说呢，这次力量对比有点悬殊。

这边占了一操场人在玩比特币，那边只有一个V叔叔，大家觉得V叔叔的游戏根本
不会对比特币造成神马影响。

所以，在绝大多数叔叔们达成一致之后，比特币的价格早就已经涨到人民币19000
一个啦。这么看来，几乎所有人还是非常看好比特币，决定在这里继续玩过家家了
。

虽然爸爸和叔叔们之间还是有很多分歧，而且未来说不定还会继续打架。不过从这
次解决问题的方法来看，手握比特币的熊孩子们觉得他们处理的还是很识大体，所
以决定继续支持他们。

从这样的势头看来，比特币这个过家家游戏，还会吸引更多的小朋友来玩。这样的
话，比特币的价格应该还会变得更高。

比如，非常有名的投行高盛前两天就公开发表报告，预言比特币会很快到达3000
美金一个，换成人民币就是21000左右，也就是比特币的历史最高点。

高盛还预测，年底之前，比特币有可能就会涨到3700美元一个，这大概是25000
人民币。

怎么样，听起来很诱人吧。还有更诱人的，著名的互联网安全老炮约翰·迈克菲前
两天说，他觉得比特币能涨到50万美元一个。。。

好吧，你赢了。不过平胸而论，比特币还是一种风险很大的投资，毕竟这帮过家家
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的熊孩子到底会做出什么，你心里也没底不是？各位老铁，投资需谨慎。

最后，是本文的点睛之笔：

本文不构成投资建议，过家家有风险，参与需谨慎。

-----End-----

再自我介绍一下吧。我是@史中，是一个倾心故事的科技记者。我的日常是和各路
大神聊天。如果想和我做朋友，可以关注微博：史中方枪枪，或者加我微信：shiz
hongst。

不想走丢的话，你也可以关注我的自媒体公众号“浅黑科技”。

如果比特币的分叉币BCH算力骤降创半年新低，那比特币的分叉币种都
会被下架归零吗？

感谢邀请！最近有确实注意到比特币分叉币种算力的流失，点开历史最高价跌幅排
行榜比特币的一系列分叉币种排名都是非常靠前的。分叉币的诞生本身就代表着共
识点的分歧，仅仅是一部分矿工支持而已如果背后没有庞大的财团和矿池算力支持
走向灭亡或者归零基本就是注定的。

比特币的一系列分叉币中目前算混的风生水起的也就是提出所说的比特现金BCH
了，因为当初作为比特币的第一个硬分叉，比特现金的诞生可是备受瞩目和争议的
。要不是背后有比特大陆这个庞然大物的全力支持，和伴随着比特币挖矿难度逐渐
升高追求利益最大化的矿工，他们都需要一款可以在一定程度上替代比特币的新币
种出现。

于是后面便有了一系列的比特币分叉，但是如果没有交易量和庞大资金团的支持。
基本上得不到市场的认可，成为一个没有人愿意交易购买的空气，之前的回答曾经
有讨论过比特币的一系列分叉比最终的后果，基本上都是走向灭亡除了极少数的个
别代表着绝大部分人利益的使命币种。

有些币种的命运一开使基本上就已经被注定，下架的行列中现在不仅仅包括山寨币
、空气币，未来也一定会出现比特币的嫡系子孙们。

比特币共识大会到底是干嘛的，如果每年都能达成共识为什么还有那么
多分叉币？
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大家好，这个呢在这里呢我就这样给大家说一下好吗，就是关于这个比特币共识大
会的问题，关于这个比特币共识大会呢这个比特币是一种新型的大会模式，在这种
模式之中呢他们主要是发展自己未来的发展方向和虚拟货币市场的协调和发展共同
的目标等等，可就是这个比特币发展协调反向的一定方向发展。我的回答呢我希望
能够得到大家喜欢。谢谢

比特币Segwit2x暂停分叉，这到底是好消息还是坏消息？

感谢邀请。首先要明确一下，比特币为代表的数字币不是虚拟货币。由于没有国家
实力背书，所以只能归类为等同网络游戏内的游戏币。游戏币的最大特点是有价格
没价值。

比特币的硬分叉实质是币值的稀释。会强烈的降低庄家千辛万苦炒高的币值，会令
高位接盘者踌躇不前。所以暂停硬分叉只是权宜之计。也更加清晰的显示出来庄家
渴望有人接盘信息。

比特币等这类游离于法外的游戏币是暗网用于交易毒品，军火，人体器官等罪恶交
易的媒介在一定时期内还会存在。但是我个人不主张散户把它作为升值获利的工具
。因为目前的信号清晰的显示出庄家要屠杀散户的意图。一家之言，仅供参考。

关于本次比特币分叉后怎么走和比特币分叉后怎么走交易的问题分享到这里就结束
了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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